
 

 

 

ATA 010/2016 
 

No dia nove do mês de junho, do ano de dois mil e dezesseis, na 

sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 

vereadores Ademar Pierezan, Leandro Caproski, Dilamar 

Ferreira Borges, Ari Faccio, Deoclides Lazarotto, Dulce Bettu 

Zanella, Jair Campagnolo, Lindonês de Fátima Pelegrini e 
Amarildo Francescon, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, na décima sessão ordinária do ano legislativo de 2016. 

Verificado o número legal, o Vereador Ademar Pierezan, 

Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe 

confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores 

de Nova Alvorada, agradeceu a todos os presentes na Casa e 

colegas vereadores, declarando desta forma, abertos os trabalhos 

da sessão legislativa. Em seguida, foi passada a palavra ao 

Secretário da Mesa da Câmara de Vereadores, Vereador Dilamar 

F. Borges, para a leitura das correspondências recebidas. O 

secretário da Câmara Eduardo Fernandes leu a Ata nº 009/2016 e 

colocada em discussão, a referida ata foi aprovada por 

unanimidade. Posteriormente, foi realizada a leitura da Pauta nº 

010/2016 a ser seguida nesta sessão, pelo Vereador Dilamar. 

Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade, 

com as seguintes proposições: Projetos com pedido de regime de 

urgência: Não tem. Matéria em segunda discussão: Projeto de 

Lei nº 019/2016  Autoriza a concessão de auxílio financeiro a 

entidade sem fins lucrativos e dá outras providências. Matéria  em  

primeira  discussão: Projeto de Lei Legislativo nº 004/2016  

Dispõe sobre a fixação dos subsídios dos Vereadores Municipais 

para a Legislatura 2017/2020 e dá outras providências. Projeto de 

Lei Legislativo nº 005/2016  Dispõe sobre a fixação dos 

subsídios do Prefeito e Vice-Prefeito Municipal para a Legislatura 



2017/2020 e dá outras providências. Projeto de Lei Legislativo 

nº 006/2016  Dispõe sobre a fixação dos subsídios dos Secretários 

Municipais e dá outras providências. Projeto de Lei nº 020/2016  

Cria o Sistema Municipal de Ensino do Município de Nova 

Alvorada e dá outras providências. Projeto de Lei nº 021/2016  

Autoriza concessão de auxílio para a empresa Cabaplast Indústria 

de Reciclagem Ltda – ME e dá outras providências. Indicações: 

Não tem. Demais  proposições: Não tem. Solicitada pelo 

Presidente da Câmara ao Vereador Dilamar, a leitura do seguinte 

projeto em segunda discussão: Projeto de Lei nº 019/2016. O 

projeto foi colocado em discussão, e tomando a palavra, o 

Vereador Leandro solicitou a aprovação deste projeto pelos 

colegas, referindo-se ao terceiro projeto criado em benefício da 

Consepro, para melhoria do prédio e residência dos brigadianos. 

O referido projeto foi colocado em votação, e aprovado por 

unanimidade pelos vereadores da Casa. Dando sequência aos 

trabalhos legislativos, foi solicitado ao Secretário Vereador 

Dilamar a leitura dos seguintes projetos de lei legislativos de 

fixação dos subsídios para a legislatura 2017-2020, do Prefeito e 

Vice-Prefeito, Secretários Municipais e Vereadores. O Vereador 

Leandro, ao se pronunciar sobre a fixação de tais subsídios, 

solicitou aos demais colegas vereadores pela total aprovação 

destes projetos, por entender que os subsídios dos próximos 

legisladores foram reajustados com coerência, para que o 

município possa ter o seu desenvolvimento normal, independente 

de quem assuma na próxima legislatura, e pediu aos próximos 

legisladores que se empenhem e se doam ao máximo ao 

município, tomando como exemplo a legislatura atual, cujos 

salários da categoria, são tidos como muito inferiores se 

comparados com os salários de outros municípios da região. 

Desta forma, os referidos Projeto de Lei Legislativo 004, 005 e 

006 foram colocados em discussão de forma conjunta, votados e 

aprovados por unanimidade. Solicitada em seguida a leitura do 

Projeto de Lei nº 021/2016. Após ser colocado o projeto em 



discussão, o Vereador Leandro salientou que este projeto, que já é 

de conhecimento de todos os vereadores, refere-se a empresa 

Cabaplast, que já está instalada há algum tempo no município e 

que através do vereador Amarildo, se conseguiu ampliação da 

mesma, com a construção de mais um pavilhão, pediu maior 

sensibilidade aos colegas vereadores pela sua aprovação e para 

que se possa dar continuidade à manutenção dos empregos e 

geração de renda, embora se saiba das dificuldades por que passa 

a nossa economia, e que se faça isso em prol do desenvolvimento, 

sempre em auxílio das empresas que beneficiem o município de 

Nova Alvorada. O referido projeto foi baixado para estudo das 

comissões. Realizada pelo Secretário Dilamar, a leitura do 

Projeto de Lei nº 020/2016. O referido projeto foi colocado em 

discussão e baixado para estudo das comissões.  Não havendo 

mais matéria em pauta, foi passado ao espaço da Tribuna Livre, 

sendo que o Presidente da Câmara deixou a palavra ao vereador 

que dela quisesse fazer uso. Com a palavra, o Vereador Leandro 

cumprimentou a todos os presentes e falou sobre a honra de 

conviver com os demais vereadores e assessores desta Casa 

Legislativa, e que apesar de todas as adversidades e divergências 

que se depara no dia-a-dia, é importante salientar que sempre se 

encontra um denominador comum entre todos os envolvidos, e 

que com muita coerência na hora de votação destes projetos, tenta 

se agradar à todos os interessados, para deixar como legado à 

comunidade de Nova Alvorada, vereadores atuantes, competentes 

e com salário compatível com a nossa realidade, sem ter de 

comprometer o desenvolvimento do município através de auxílios 

às empresas que aqui estão instaladas. Este é o principal objetivo 

de todos os vereadores da legislatura atual. O Vereador Jair, ao se 

manifestar, chamou a atenção para o não atendimento e a falta de 

resposta do seu pedido de informação feito há alguns meses, 

sobre a situação da iluminação pública, no trecho que compreende 

desde a propriedade do Sr. Rosalindo Matana até a comunidade 

de Cadorna. O Vereador Ademar encerrou a sessão com o convite 



à todos os vereadores e população novalvoradense para 

participação do seminário de aves e suínos organizado pela 

EMATER/RS ASCAR, com jantar no CTG Rancho da Amizade e 

também para a festa do padroeiro na capela da Comunidade de 

Linha São Luiz, no dia 19 de junho passado. O Vereador 

Amarildo ao fazer uso da palavra, agradeceu e cumprimentou a 

todos os presentes, a população e ouvintes da Rádio Cidade, 

desejando muita sorte e saúde ao secretário da Casa pela ocasião 

do nascimento de sua filha, na sexta-feira do dia 10 de junho de 

2016. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente, convocou 

a todos os seus colegas vereadores para a próxima sessão 

ordinária, a ser realizada no dia 23 de junho de 2016, quinta-feira, 

neste mesmo local, com início às dezenove horas e, em nome de 

DEUS, encerrou a sessão. –x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 

 

 

 

 

  Ademar Pierezan   Eduardo Fernandes  

  Vereador Presidente    Aux. Legislativo 


